

B Beyond Beauty MAG 06

WWW.BEYONDBEAUTYMAG.COM
INFO@BEYONDBEAUTYMAG.COM

Le magazine de l'innovation beauté.
the Beauty Innovation magazine

JAN 2006 → TRIMESTRIEL / QUARTERLY MAG

news

NICHES NICHE

Botox pour Homme

Guest Men est une gamme de soins conçue spécifiquement pour les hommes. Les produits sont simples pour initier les mâles en douceur aux soins de la peau et pratiques, comme la Mousse Nettoyante et le Gel à Raser 2 en 1 qui élimine les impuretés et fait office de gel de rasage. Et pour les plus experts, exigeants du soin high tech, Guest Men compte désormais un nouveau produit : le Sérum Lift Anti-âge au silicone et à l'Argiréline, un actif d'origine végétale aux effets décontractants, Botox Like.



Botox for men

Guest Men is a skincare range designed specifically for men. The products

are simple so that men can get an uncomplicated introduction to skincare. And they are practical, like the Cleansing Foam and Shaving Gel 2 in 1 that eliminates impurities and serves as a gel when a shave is needed. For the most expert skincare users, who are demanding of high tech skincare, Guest Men now has a new product: the anti-age serum lift with silicone and argireline, a plant origin active ingredient with botox-like relaxing effects.

En direct de l'Île-de-Ré

La marque Bio-Salines Ile-de-Ré porte dans son nom toute sa philosophie. Tous les produits sont formulés avec les ingrédients naturels de l'Île : le sel, les algues, les plantes particulières des marais salants comme la salicorne et l'immortelle. Au centre de toutes leurs propriétés, les sels minéraux, sodium, magnésium et calcium, et les systèmes de défense développés par les algues et les plantes pour survivre dans ce milieu hostile à la vie, sur-salé et chaud, qu'est le bassin de concentration. Les textures raffinées montrent que la tradition se marie à merveille avec le modernisme.



Straight from

The brand Bio-Salines contains its entire name. All the products are formulated with the natural ingredients of the island: salt, seaweed, and plants particular to the

over-salted, hot environment. The textures show that tradition is hostile to life. The refined textures show that tradition is fully with modern

Dix solutions

Celevenus a identifié 10 problèmes de peau et confectionné dix solutions rassemblées dans la gamme V-Solution 10. Chacun des 10 produits contient un concentré : de pycnogenol, d'isoflavone, d'acide hyaluronique, de collagène... à utiliser en plus de la routine habituelle pour le problème spécifique de chaque peau.

Ten solutions

Celevenus has identified 10 skin problems and come up with ten solutions in the V-Solution 10 range. Each of the 10 products contain a concentrate of either pycnogenol, isoflavone, hyaluronic acid, or collagen, etc, to use in addition to one's specific skin problem.